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7 Piéces

600 m?
Réf. L1336CA
Prix NC

Cannes
Maison a louer (06400)
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Elégante Villa de Luxe & Cannes, Nichée dans le Prestigieux Quartier
Résidentiel de la CalifornieSituée a seulement 5 minutes de la célebre
Croisette, cette villa contemporaine offre un cadre de vie
exceptionnel.Erigée sur trois niveaux, cette résidence moderne séduit
par son design raffiné et ses équipements haut de gamme.Avec ses
550 m? habitables, la villa dévoile une décoration sophistiquée et offre
une vue imprenable sur la Baie de Cannes et les lles de Lérins,
garantissant ainsi des panoramas a couper le souffle.Dotée d'un

ascenseur desservant tous les étages, la villa se compose comme ...

New modern villa of about 600m? located in the residential area of Californie area in
Cannes. It enjoys a magnificent panoramic sea view over the bay of Cannes and the
Lerins islands.RDC Level:Entrance hall opening onto the living room dining room,
office terrace sea view.A master bedroom with double bed of 180cm with
bathroom, showers, toilet and dressing sea viewA room with double bed of 160cm
with room of showers and toilets, terrace sea view.Level R+1:A double bedroom
160cm with terrace (brazier), bathroom, showers, toilet and dressing room, sea

view.A double bed 160cm, bathroom and sea ...
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